

Caritasheim: MGV „Harmonie“ sang Weihnachtslieder

Männerchor erfreute Senioren

BENSHEIM. Der Männerchor „Harmonie“ Bensheim war zu Gast im Caritasheim Sankt Elisabeth. Im Namen der Heimleitung wurden die Sänger von Claudia Freitag begrüßt. Der Harmonie-Vorsitzende Manfred Helfrich gab zu verstehen, dass der Chor immer wieder gerne in der Vorweihnachtszeit mit seinem Gesang Freude bereiten möchte – und das schon seit 53 Jahren.

Unter der musikalischen Leitung der Dirigentin Elvira Seib erklangen im ersten Teil „Die Rose“ von Amanda Mc Broom, „Frisch gesungen“ von Friedrich Silcher und „Abendfrieden“ von Hildegard Eckhardt. Werner Mößinger führte in bewährter Weise durch das Programm. Es erklangen nun „Liebe das Leben – Carpe Diem“ von Alex Link und als

Höhepunkt vor der Pause der mächtige Chor „Die Ehre Gottes in der Natur“ von Ludwig van Beethoven unter der Klavierbegleitung von Werner Mößinger.

In der Pause trug Hans Weber Weihnachtsgedichte und Geschichten vor. Nun wurde weihnachtliche Stimmung verbreitet. Es erklangen der „Adventjodler“ von Lorenz Maierhofer und „Advent“ von Hermann Brucker. Auch die Chöre „Maria durch ein’ Dornwald ging“ von Wilhelm Heinrichs, die „Weihnachtsglocken“ von Hermann Sonnet und „Die Hymne an die Nacht“ von Ludwig van Beethoven wurden mit viel Beifall bedacht. Bei den Liedern „Es ist ein Ros entsprungen“ von Michael Praetorius und „O, du fröhliche“ sangen viele Zuhörer mit.

An einigen Gesichtern konnte man Wehmut mit Gedanken an frühere Weihnachten zu Hause erkennen. Mit den besten Wünschen überreichte Claudia Freitag jedem

Sänger als kleines Dankeschön etwas Süßes. Manfred Helfrich wünschte allen ein schönes Weihnachtsfest und im neuen Jahr Glück und vor allem Gesundheit. *red*



Der Männergesangverein „Harmonie“ war im Caritasheim zu Gast und erfreute die Senioren mit Weihnachtsliedern.

BILD: OH